

Granada (<http://www.granadadigital.com/seccion/granada/>) | Universidad (<http://www.granadadigital.com/seccion/universidad/>)

Granada acoge el 'III Hackathon' para el desarrollo de software libre

Se desarrollarán desde un programa para calcular rutas de la compra hasta una web para ayudar a la enseñanza de los idiomas

Jueves, 01/03/12 12:54

E.P.

Un centenar de universitarios y profesionales del sector informático se reúnen desde este viernes y hasta el próximo 5 de marzo en Granada en el 'III Hackathon' con el objetivo de desarrollar software libre.

El Hackathon, un maratón de desarrollo de aplicaciones informáticas de forma presencial o colaborando a través de Internet, está organizado por la Universidad de Granada y se inaugurará a las 9,00 horas de este viernes en el Salón de Grados en la Escuela Técnica Superior de Ingenierías de Informática y de Telecomunicación.

En esta ocasión los equipos se formarán para colaborar con los participantes granadinos en el 'VI Concurso Universitario de Software Libre', en siete proyectos que van desde un programa para calcular rutas de la compra lo más eficientes posibles hasta una web para ayudar a la enseñanza de los idiomas, pasando por programas de recomendación para el móvil o de gestión de pantallas publicitarias.

Los hackathones, y este en particular, siguen el espíritu del software libre, con un desarrollo abierto y colaborativo que permite compartir conocimiento entre los participantes en el mismo. De la misma forma, permite acercar a alumnos de la UGR y a toda persona interesada en la informática, y perteneciente a cualquier carrera.

Para crear una aplicación, los informáticos son imprescindibles, pero también es necesario que se documente, se pruebe, se traduzca, desarrolle un plan de negocio y diseñe la apariencia que va a percibir el usuario.

Por eso, entre las más de 80 personas inscritas hay tanto informáticos como estudiantes de Traducción e Interpretación o de Sociología. Además se han registrado estudiantes de módulos de Formación Profesional y licenciados en paro y profesionales en activo. En anteriores ediciones del Hackathon asistieron unas 40 personas, colaborando con los proyectos existentes, que más adelante lograron ser tanto finalistas como ganadores del concurso universitario de software libre: <http://concursosoftwarelibre.org/1112>

La inscripción es gratuita. Toda la información sobre el Hackathon puede encontrarse en <http://sl.ugr.es/3hackathon>

Me gusta

Enviar

AGREGUE SU COMENTARIO

Su Nombre (requerido)

Su Correo Electrónico (no será publicado) (requerido)

Su Sitio web

Añadir

Granada Digital no se hace responsable de los comentarios expresados por los lectores y se reserva el derecho de recortar, modificar e incluso eliminar todas aquellas aportaciones que no mantengan las formas adecuadas de educación y respeto. De la misma forma, se compromete a procurar la correcta utilización de estos mecanismos, con el máximo respeto a la dignidad de las personas y a la libertad de expresión amparada por la Constitución española.



<http://andalucianoticias.es/panel/wp-content/plugins/adrotate/adrotate-out-track=OTgsMCwyNSxodHRwOi8vdG>

Buscar

Granada Digital (<http://twitter.com/intel>)
screen_name=granadadi
Granada Digital
granadadigital
(<http://twitter.com>)
screen_name=gr

granadadigital (<http://twitter.c>)
screen_name=granadadigital) l
gasolina y del gasóleo marcan r
históricos [ow.ly/9pinL](http://t) (<http://t>)
19 minutes ago
(<http://twitter.com/granadadigital/status/>)
reply (<http://twitter.com/intent/tweet?>)
in_reply_to=175549811553075200) · ret
(<http://twitter.com/intent/retweet?>)
tweet_id=175549811553075200) · fav or
(<http://twitter.com/intent/favorite?>)
tweet_id=175549811553075200)

(<http://twitter>)

(<http://twitter>)